

# L'Enseignement Primaire

Revue illustrée de l'Ecole et de la Famille

C.-J. MAGNAN . . . . . Propriétaire et Rédacteur-en-chef



L'église et le collège des Jésuites à Québec

(18<sup>e</sup> SIÈCLE)

La gravure ci-dessus représente la chapelle et le collège des Jésuites tels qu'on les voyait en 1759. Il ne reste malheureusement plus rien aujourd'hui de ces édifices historiques. Sur le reste de l'ancien établissement des Jésuites, on a construit l'Hôtel-de-Ville actuel, en face de la Basilique.